

CERCA DEL CIERRE DE CONVOCATORIA

# IEEM llama a registrarse por vocalías

VIOLETA HUERTA

**El 4 de noviembre vence el plazo para quienes busquen una consejería; los interesados deben tener licenciatura concluida**

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) llamó a la ciudadanía a registrarse para ocupar una vocalía o consejería electoral y ser los ojos, oídos y las manos de la ciudadanía en el proceso electoral del siguiente año, donde se renovarán el Congreso local y los ayuntamientos.

Este 31 de octubre vence el plazo para quienes aspiren a ser vocales y el 4 de noviembre para quienes busquen una consejería.

La consejera electoral Karina Vaquera Montoya en entrevista refirió que hasta este lunes el IEEM había recibido mil 283 inscripciones finalizadas para vocalías, aunque en total son mil 829, pues 546 aún no se concluyen, por lo cual invitó a terminar el trámite, pues el plazo vence este martes 31.

No obstante dijo que el número de personas es suficiente para avanzar en el proceso que implica realizar un examen,

una valoración curricular y entrevistas, pues son 385 vacantes.

"Quien quiera ser vocal ejecutivo de organización o de capacitación todavía está abierta la convocatoria: última llamada. Si quiere ser vocal ejecutivo y ganar 28 mil pesos aproximadamente, si no, de organización y capacitación y por ahí de 22 mil están en tiempo. Necesitan tener 25 años de edad y una licenciatura concluida", dijo.

Añadió que las personas no requieren tener título para concursar y quienes ya han sido capacitadores y supervisores en el INE pueden ser vocales. Además se eliminó el requisito de tener a su cargo personal.

"Queremos hacerte el conocimiento de la ciudadanía mexicana que tiene un piso muy parejo", explicó.

En cuanto al tema de las consejerías, donde requieren dos mil 40 personas, entre propietarios y suplentes, porque son 125 consejerías municipales y 45 distri-

**Las personas no requieren tener título para concursar y quienes ya han sido capacitadores y supervisores en el INE pueden ser vocales**



CUARTOSCURO

Hasta ayer, el IEEM había recibido mil 283 inscripciones finalizadas para vocalías

les, el avance, admitió, ha sido más lento, pues llevan mil 382 inscripciones finalizadas y otras 218 no concluidas, por lo cual llamó a las personas a terminarlas, pues quizá les falta subir alguna información o algún documento al sistema, como comprobante de residencia.

Advirtió que hay algunos municipios donde los números todavía son bajos en registros, entre ellos: Malinalco, Morelos, Mexicaltzingo, Ocuilan, Polotitlán, San Felipe de Progreso, Coatepec Harinas, donde apenas se han inscrito entre tres o cuatro personas, mientras otros como Ojo de Agua, Coacalco, Ecatepec, Toluca y Valle de Bravo tienen amplia participación.

La consejera consideró que de seguir con esos números podrían abrir una segunda convocatoria, en caso de que no se complete el número para tener la ci-

fra de personas que requieren.

Sin embargo, el plazo vence el 4 de noviembre y hasta ese día sabrán si tienen el número suficiente de aspirantes, pero pidió a la gente no asustarse, pues aun cuando hay un examen, también tienen una guía.

Para el caso de consejerías, explicó, pueden participar desde los 18 años de edad y afirmó que no es un tema donde se requiere un perfil muy especializado.

"El Sistema Electoral Mexicano está diseñado para que participemos", afirmó, y añadió que las consejerías y las vocalías son órganos fundamentales sin los cuales no se podría llevar a cabo el proceso electoral y han pensado en todos, y tienen formatos de autoadscripción", se señaló.

Advirtió que también es un buen momento para dar un giro al Instituto Electoral e incluir a diferentes grupos, estar cerca de la ciudadanía y ver por qué no han logrado posicionarse al 100%.